
REQUERIMENTO Nº 024/2009

Súmula:
Requer providências de ações para 
otimizar o Programa Merenda Forte o 
qual, inclui no cardápio da merenda 
escolar a carne suína.

Senhor Presidente
Senhores Edis
Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos

                                  O Vereador que subscreve este Requerimento, 
no exercício de sua competência legal e regimental, especialmente 
com amparo no Artigo 29, inciso XIII da Constituição Federal, ainda 
no Artigo 12 da Lei Orgânica Municipal, dos Artigos 206 (caput) e 
Artigo 207, inciso VI do Regimento Interno da Câmara de Vereadores

REQUER:

Ao Prefeito Municipal

                          “providências de ações para otimizar o 
Programa Merenda Forte o qual, inclui no cardápio da 
merenda escolar a carne suína.”

                                  

JUSTIFICATIVA:
A carne suína está incluída no cardápio da 

merenda escolar uma vez por mês. A otimização tem como principal
objetivo oferecer um alimento saudável aos alunos, pois, segundo a 
Nutricionista Elisandra Borelli, a carne suína produzida atualmente tem 
teores reduzidos de gorduras, calorias e colesterol, devido ao 
aprimoramento genético e às mudanças na alimentação dos animais. 
Além de que “este produto também é rico em vitaminas do Complexo 
B, tanto que, com 100 gramas, se atende à maior parte das 
necessidades diárias de tiamina, niacina e zinco (o que é muito 



importante, pois inúmeras crianças têm deficiências desse mineral), 
entre outros elementos.

                                  Além de reforçar a merenda escolar, estará 
beneficiando o crescimento da atividade dos suinocultores da região, 
pois efetivamente aumentará o consumo de carne suína no mercado 
interno. 

Plenário da Câmara de Vereadores,
em 23 de março de 2009.

Hélio Capelesso
Vereador- PDT


